

## **Estructura de costes**

En el proyecto DAPTIA, los costes más importantes se dividen en fijos y variables. Entre los costes fijos destacan el alojamiento y mantenimiento de la página web, el diseño de la marca, posibles licencias, y la inversión inicial en maquinaria básica de confección y en el desarrollo tecnológico de los sensores y sistemas de alerta sanitaria integrados en las prendas. Por otro lado, los costes variables dependen directamente del volumen de producción y de personalización de las prendas, como la compra de tejidos sostenibles, componentes tecnológicos (sensores, chips y sistemas de comunicación), materiales de confección, mano de obra especializada y gastos de envío. A medio y largo plazo, DAPTIA puede beneficiarse de economías de escala al reducir el coste unitario al aumentar la producción, así como de economías de alcance al aplicar la misma tecnología y procesos a diferentes tipos de prendas. Aunque el modelo no se basa en precios bajos, sino en la alta calidad, personalización, sostenibilidad y valor social, todos los costes económicos, sociales y ambientales están cuidadosamente considerados para garantizar la viabilidad y el impacto positivo del proyecto.